

Liebe Vertriebspartner,

das Jahresende ist für gewöhnlich die Zeit, in der man zur Ruhe kommt, im Kreise seiner Lieben das Jahr Revue passieren lässt und bei geselligem Miteinander die Feiertage genießt, Kräfte sammelt und nach der besinnlichen Weihnachtszeit dann fröhlich in das neue Jahr reinschlittert.

Nicht so in diesem Jahr, und dennoch neigt sich auch das sonderbare Jahr 2020 dem Ende zu.

Dieses Jahr wird alles etwas weniger, etwas ruhiger, etwas stiller – einfach etwas anders sein.

Das Jahr 2020 hat uns alle vor ganz besondere Herausforderungen gestellt. Einmal mehr gilt es sich darauf zu besinnen, worauf es wirklich ankommt: auf das Miteinander, Vertrauen, Liebe und Zuversicht.

Für die Zeit vom 18.12.2020 bis 10.01.2021 legen auch wir eine Pause ein und verabschieden uns mit dem gesamten PAVAGO-Team in die Betriebsferien.

Um so mehr möchten wir uns auf diesem Wege für die gute Zusammenarbeit im Jahr 2020 bedanken, Ihnen ein ruhiges und vor allem gesundes Jahresende wünschen.

Wir freuen uns auf ein neues Jahr 2021 mit Ihnen.

Mit den wärmsten Grüßen aus Ringsheim

Familie Hauffe und das Ganze

Team des Backoffice

